
ACTA NQ. 30 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 6-7-82 

Aos seis dias do mês de Julho do ano de mil novecentos 

e oitenta e dois, nesta cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Con

celho e Sala das Reuni6es da Câmara Municipal, reuniu extraordinari~ 

mente a mesma Câmara sob a Presidência do Presidente, Sr. Dr. José 

Girão Pereira e com a presença dos Vereadores Sra. Eng Q • -Manuel Fer

reira da Cruz Tavares, D. Zulmira Eneida de Sousa Silva e Cristo BSE 

reto Cerqueira, Eng o• José Arménio Sequeira Pereira, Engo• Luis Vitor 

de Azevedo Félix e Cust6dio das Nvese Lopes Ramos. 

Declarada aberta a reunião e tendo previamente sido dis 

tribuido por todos o respectivo texto, foi dispensada a leitura da 

acta, de acordo com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta da 

da pelo Vereador Sr. António Rodrigues Garcês. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Muni

cipal respeitante ao dia de ontem, que apresenta um saldo de dois 

milh~e6 novecentos e tr~s mil e um escudos e cinquenta centavos, em 

dinheiro e quatro milh~e6 seiscentos e setenta e quatro mil novecen

tos e oitenta e seis escudos e cinquenta centavos, em documentos de 

despesa. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presente e apreciado o proces 

50 nO. 299/82, de Carlos Manuel Martins dos Santos, a requerer o lo

teamento e concessão do respectivo alvará, de um terreno sito no lu

gar do Bonsucesso da freguésia de Aradas do concelho de Aveiro. 

Lida a informação prestada pelos Serviços de Urbaniza

ção e Obras, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por una

nimidadet deferir o pedido, nos termos da informação prestada pela 

Delegaçâo do Planeamento Urbanístico de Aveiro, devendo o requerente 

apresentar aditamento em conformidade com aquela informação. 
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PLANO DE PORMENOR DAS AGRAS ~IXO : - No seguimento 

das várias deliberaç~es já tomadas sobre o assunto, foi presente um 

requerimento das Fábricas Jer6nirno Pereira Campos, Filhos, SARL, o 

qual submete à aprovação da C~ara um aditamento ào projecto de lo

teamento urbano do seu terreno sito nas Agras de Baixo. 

Lida a informação prestada pelos Serviços de Urbaniza

ção e Obras, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por una 

nimidade, aprovar ° referido estudo. 

CONSTRUÇÃO DO EDIF!CrO-SEDE DA JUNTA DE FREGUESIA DE 

EIROL: - Face à informação prestada pelos Serviços de Urbanização e 

Obras, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimi

dade, adjudicar à Retrosaria Nova, desta cidade, a decoração do pal

co do Edifício-Sede da Junta de Freguesia de Eirol e colocação de 

cortinas e gelosias, pela quantia total de quatrocentos e sessenta 

mil trezentos e oitenta e quatro escudos e setenta centavos. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, adjudicar 

a Jaime Alves de Freitas, a vedação metálica do mesmo Edifício, pela 

quantia de cento e sessenta mil escudos, conforme proposta que foi 

presente e que aqui Se clã como transcrita. 

Foram ainda apreciadas duas propostas para o forneci

mento de 432 cadeiras e 8 mesas de plãstico para o salão polivalente 

e bar do Edifício-Sede da mesma Junta de Freguesia, tendo sido deli

berado, também por unanimidade, adjudicar aquele fornecimento ã Fir

ma Plásticos Girassol, Ld a., pela quantia total de trezentos e quare~ 

ta e tr~6 mil e quatrocentos escudos. 

ESCOLAS DO CONCELHO - CONSTRUÇÃO DE UM MURO DE VEDAÇÃO 

E DE UM TELHEIRO NA ESCOLA DE NARIZ: - Foi deliberado, por unanimid~ 

de, de acordo com a informaçâo prestada pelos Serviços de Urbaniza

ção e Obras, que aqui se dá como transcrito, adjudicar a Manuel Valen 

te dos Santos a execução de um muro de vedação e de um telheiro na 

Escola Primária de Nariz, pela quantia total de trezentos e setenta 

e nove mil quatrocentos e cinquenta escudos. 

OCUPAÇÃO DA VIA PttBLICA: - Na sequ~ncia da deliberação 

tomada na reunião de 21 de Maio, último, foi de novo presénte o 



~~/ . 

requerimento de Rosalina Maria Costeira ds o~~a Pi~ 

tar autorização para instalação de um quiosque na Avenida Marginal 

em S. Jacinto. 

Lida a informação prestada pelo Gabinete de Urbaniza

ção e o ofício nO. 1298 da Junta Aut6noma do Porto de Aveiro, que 

aqui se dão como transcritos, foi deliberado, por unanimidade, excluir 

aquele quiosque do concurso a abrir brevemente e, consequentemente, 

deferir o pedido formulado pela requerente. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM SUPERIOR JUNTO A FABRICA RENAULT 

- CASAS DA GUARDA: - Ap6s pr~via troca de impressões, foram abertas 

duas p r opostas para o fornecimento e montagem de duas habitaç~es T 2, 

pré - fabricadas, destinadas às guardas da Passagem de nível do Paço, 

apresentadas pelas seguintes Firmas e das quantias a seguir indicadas: 

No. 1 - SOPREM - Sociedade de Preservação de Madeiras, S.A.R.L. - , 

quatrocentos e dez mil quatrocentos e vinte e sete escudos e cinque~ 

ta centavos e NQ. 2 - Jo§o Nunes da Rocha - seiscentos e noventa e 

seis mil escudos. 

Foi deliberado, por unanimidade, aguardar que a C.P. 

tome uma decisão, a fim de posteriormente a Câmara se pronunciar. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM SUPERIOR JUNTO A FABRICA RENAULT:

A Câmara tomou conhecimento do ofício nQ. 1406/82, de 2 de Junho, 61

timo, da TRANGE, a remeter proposta da quantia de setecentos e vinte 

e seís mil seiscentos e noventa e dois escudos, para a execução de 

trabalhos de alterações ao projecto inicial dos p6rticos centrais 

daquela obra. 

Lida a informação prestada pelos Serviços de Urbaniza

ção e Obras, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por un~ 

nimidade, aceitar aquele preço e mandar executar as referidas alte

rações. 

NttCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA - EDIF!CrO TOR


RE:. - A Câmara tomou conhecimento do ofício nQ. 8561, de 23 de Junho,
 

da Firma Mesquita, Ldª., a enviar proposta de preços para a execução.
 

de diversos trabalhos a mais, nomeadamente alteraçAo do tipo de boca
 

de inc€ndio, portas de ferro, pintura e esgotos para a máquina de la


var, cujo valor total não indicam, em virtude de haver quantidades
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indefinidas e ainda para alteraçAo de trab~o posto de tran8fo~ 

mação, pela quantia total de trezentos e trinta mil e treze escudos 

e cinquenta centavos. 

Depois de lida a informação prestada pelos Serviços de 

Urbanização e Obras, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, 

por unanimidade, concordar com ° teor da mesma e mandar executar os 

referidos trabalhos. 

Face ao ofício nQ. 8595, de 25 de Junho, Último, da 

mesma Firma e à informação prestada pelos Serviços de Urbanização e 

Obras que aqui se dão como transcritos, foi deliberado, tamb~rn por 

unanimidade, mandar substituir o taco por alcatifa nas habitaç~es 

daquele edifício. 

TR~NSITO: - Foi deliberado, por unanimidade, rectificar 

a deliberaç40 tomada na reunião extraordinária de 15 de Junho, último, 

no sentido de se proceder à pintura de uma zebra em frente às bombas 

de gasolina do Stand Justino, na Avenida 25 de Abril, em vez das pl~ 

cas de estacionamento proibido. 

Por proposta do Vereador Sr. Env Q • Cruz Tavares, foi 

deliberado, por unanimidade, mandar pintar zebras em todas as resta~ 
tes bombas abastecedoras da cidade. 

Ainda por proposta do mesmo Vereador, foi deliberado, 

tamb~m por unanimidade, criar mais 5 lugares de estacionamento no 

largo do Mercado Manuel Firmino, conforme planta que apresentou. 

DESRATIZAÇÃO E DESINFESTAÇÃO DE MOSCAS E MOSQUITOS: 

Presentes duas propostas das Firmas Bayer e Gaso-Esterilizadora,Lda . , 

bem como uma informação prestada sobre o assunto pelos Serviços de 

Urbanização e Obras desta Câmara Municipal, que aqui se dão como 

transcritas, respeitantes à desratização e desinfestaç!o de moscas 

e mosquitos na cidade. 

Face àquela informação, foi deliberado, por unanimida

de, que o tratamento dos ratos seja feito pelo pessoal dos nossos 

serviços, através de colocação, nas caixas de esgotos, do produto 

que se compra já embalado em sacas de 50 grs, método este que al~m 

de não oferecer qualquer perigo, fica muito mais barato. 

Relativamente à desinfestação de moscas e mosquitos, 

a cAmara deliberou, por unanimidade, entregar o respectivo tratamen

to à Bayer, nas condiç5es constantes da respectiva proposta. 
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ALIENAÇÃO DE BENS - QUINTA DO -:: Nl : - Foi lido e ap<~ 

ciado um requerimento de Albino Delfim Mendonça de Oliveira, adqui

rente do lote nQ. 5 do Sector D, da Quinta do Griné, a solicitar que 

seja anulada da respectiva escritura, a cláusula de reversdo e outras 

impeditivas do financiamento necess~rio à construç!o da SUa habita

çâo. 

Lida a informaçgo prestada pela Secretaria, que aqui 

se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, deferir o 

pedido formulado. 

ATRIBUIÇÃO DOS FOGOS DO EDIFICIO-TORRE DO NOCLEO HABI

TACIONAL DA QUINTA DO CANHA: - Foi presente e apreciada"a lista pro

vis6ria dos concorrentes aos fogos do Edifício-Torre do N6cleo Habi

tacional da Quinta do Canha. Ap6s troca de impressões, foi delibera

do, por unanimidade, aprovar aquela lista e 6ubmet~-la à reclamaç~ot 

nos termos legais, pelo prazo de 10 dias. 

IDEM - EXCLUSÃO DE CANDIDATOS: - Face à informação 

nQ. 11/82, de 3 de Maio, último, dos Serviços Municipais de Habitação, 

que aqui se d~ como transcríta, foi deliberadO, por unanimidade, ex

cluir do concurso para atribuição dos fogos do Edifício-Torre, o can 

corrente Eug~nio das Neves Veríssimo, em virtude de ter prestado fal 

6a8 delcarações. 

BAIRRO SOCIAL DE S. JACINTO: - A Ctmara tomou conheci

mento de uma carta de Anabela Martins Ribeiro da Fonseca a comunicar 

que aquando da inscrição no concurso para aquisiç~o de habitaç~o n~o 

mencionou o seu vencimento anual em virtude de o seu contrato de tr~ 

balho ser apenas de 6 meses não se sabendo se o mesmo será ou não 

renovado no fim daquele prazo. 

Foi deliberado, por unanimidade, concordar com o teor 

da informação prestada pelos Serviços Municipais de Habitaç40, que 

aqui se dá como transcrita, e,por conseguinte, não excluir a concor

rente em Causa. 

Seguidamente e pelas 12 horas e 45 minutos os trabalhos 

foram interrompidos para o almoço, tendo sido reiniciados pelas 14 
horas e 15 minutos. 
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ALIENAÇÃ0 DE BENS - ZONA HAB~N~~ 

sequ€ncia da deliberação tomada em 19 de Fevereiro, 6ltimo, ..que alie 

nau a Francisco José da Silva Capela a fracção A - r/c, do Bloco 2 

de Azurva e face à exposição apresentada pelo mesmo, a Câmara deli

berou, por unanimidade, rectificar o valor da citada alienação, no 

sentido de à habitação em causa ser aplicada a percentagem adoptada 

na altura da venda dos restantes fogos daquela zona habitacional, 

prevista na Portaria nO. 478/80, a que corresponde a quantia de um 

milhão quatrocentos e quatro mil novecentos e vinte e oito escudos. 

Foi ainda deliberado que o adquirente efectue o paga

mento da renda mensal de oito mil setecentos e quarenta e sete escu 

dos e c i n que n t a centavos, desde o momento em que ocupou a casa 

(Março/80), at~ ao momento da celebração da escritura, a qual deverá 

ser efectuada no prazo de 60 dias, a contar da presente data. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, conferir 

poderes ao Sr. Presidente ou quem suaS vezes fizer, para outorgar no 

respectivo contrato. 

SUBSIDIaS: - Face à carta de 27 de Abril, ~ltimo, do 

Colégio Universitário Pio XII, que aqui se dá como transcrita, foi 

deliberado, com uma abstençâo do Vereador Sr. Ramos, indeferir o 

pedido de concessão de um subsídio, formulado por aquela Instituição. 

CONSULTORIA T~CNICA: - A Câmara tomou conhecimento e 

apreciou uma proposta apresentada pela TECNOPOR - Consultores Técni

cos, Ld a . , do Porto, para a prestação de consultaria t~cnica no Dom! 

nio Urbanístico a esta Câmara Municipal, para a qual aquela Firma 

fará deslocar a esta cidade, periodicamente, um ou mais t~cnicos qu~ 

lificados que dar!o desenvolvimento às acç~es a levar a efeito naqu~ 

le domínio. 

Ap6s prévia troca de impress~es, foi deliberado, por 

unanimidade, informar que, de momento, esta Câmara nâo está interes

sada. 

SUBSIDIOS - COLONIAS BALNEARES: - Face ao ofício nO. 

1663, de 22 de Junho, último, da CERCIAV, que aqui se dá como trans

crito, foi deliberado, por unanimidade, e por proposta da Vereadora 

D. Eneida, conceder um subsídio de cento e oitenta escudos a cada uma 

das crianças que~quela Instituição frequentem a praia durante o m€s 

de Julho. 



~~1
 

MERCADO MANUEL FIRMINO: - Na sequ~ncia da deliberaç~o 

tomada na reunião ordinária de 4 de Junho, último ,e face à e~osiç!o 

apresentada por vários comerciantes daquele Mercado, foi deliberado, 

por unanimidade e por proposta da Vereadora D. Eneida, rectificar 

aquela deliberação, no sentido de o Mercado Manuel Firmino encerrar 

ao p6blico todas as segundas-feiras mas apenas a partir da 11.00 horas. 

CENTRO COORDENADOR DE TRANSPORTES: - Na sequ~ncia das 

várias deliberaç~e5 já tomadas sobre o assunto, o Vereadory Sr. Eng Q • 

,Se q ue i r a Pereira apresentou o novo estudo apresentado pela CONSULPLA

NO e prestou pormenorizados esclarecimentos acerca do mesmo. 

Ap6s prolongada apreciação do referido estudo e depois 

de troca ~impress6es entre todos os Senhores Vereadores, a C§mara 

de l i be r o u , por unanimidade, aprovar definitivamente o programa-base 

e o plano director do Centro Coordenador de Transportes e mamdar, 

desde já, dar inicio à execução dos trabalhos respeitantes aos estu

dos prévios dos arruamentos e plantas de trabalho, nos termoG da pr~ 

posta apresentada por aquela Firma. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DISCIPLINA: - No seguimento 

da deliberação tomada na reunião de 28 de Maio, findo, que instaurou 

processo disciplinar ao cantoneiro de limpeza de 2a. classe, José 

Maria Matos da Silva, a Câmara tomou conhecimento do respectivo rela 

t6rio, que aqui se dá como transcrito. 

Ap6s prévia troca de impress6es acerca do assunto, a 

Câmara delibero~, por unanimidade, e por escrutínio secreto, concor

dar com o teor do relat6rio e aplicar ao arguido a pena de inactivi

dade por um ano, prevista no nQ. 3 do artO. 240. do Estatuto Discipli 

nar. 

IDEM - CRIAÇÃO DE LUGARES: - Por proposta do Sr. Presi

dente, foi deliberado, por unanimidade, criar no quadro dos Serviços 

de Urbanização e Obras desta Autarquia, um lugar de Arquitecto de 

la. classe e outro de Arquitecto de 2ü. classe e submeter o assunto 

à consideração da Assembleia Municipal. 

EDIFICIO MUNICIPAL - CEDENCIA DE INSTALAÇOES: - Por 

proposta do Vereador Sr. Ramos, foi deliberado, por unanimidade, fa

ce à inactividade a que tem estado votado o Grupo de Radioamadores 
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de Aveiro, retirar a cedência àquele grupo, da Sala do Edifício dos 

Serviços Culturais, autorizada por deliberaç§o municipal de 27 de 

Novembro de 1975. 
Ainda por proposta do mesmo Vereador, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar a cedência daquela sala, a titulo provi6~ 

rio, à "GRANDE-PLANO" - Cooperativa de Cinema de Aveiro, C.R.L., re

cente mente formada. 

OCUPAÇÃO DE TERRENO CAMARARIO: - Pelas mesmas raz~es 

apontadas na deliberação anterior, foi ainda resolvido por proposta 

do Ve r e a dor Sr. EngQ. Cruz Tavares, considerar sem efeito a atribui

ç!o , a título precário, do terreno camarário sito no Bairro Social 

do Ca i ão para a implantação de uma casa pr~-fabricada destinada a 

inst alaç~es do Grupo "BANDA DO CIDADÃOll, cuja autorização foi dada 

por de l i beração municipal de 27 de Junho de 1980. 

NICHO DO LARGO DO CRUZEIRO EM ESGUEI RA: Por unan i mi 

dade e por proposta do Vereador Sr. EngQ. Cruz Tavare s , foi delibe

rado ofi c i ar à Casa do Sagrado Coração de Esgueira, no sentido de 

saber se o nicho com a Imagem Religiesa que se encontra no largo em 

frente ~ pertença daquela Instituição e, em caso afirmativo, se a 

mes ma vê algum inconveniente em que a referida Imagem seja removida 

do local em que se encontra e colocada no mesmo largo mas numa disp~ 

siç§o diferente da actual, de acordo com o arranjo urban!stíco já 

estudado. 

DESPESAS COM O TELEFONE: - No seguimento da delibera

ção tomada na reuniâo ordinária de 28 de Abril do ano findo, foi de 

novo presente a informação prestada pelo Sr. Chefe da Secretaria, 

segundo a qual as despesas com o telefone vêm acusando elevadas im

port€ncias, entendendo o meSmo que, de futuro, todos os funcionários 

dever~o pagar as chamadas particulares. 

Ap6s prévia troca de impress~es, foi deliberado, por 

unanimidade, solicitar aos C.T.T. a instalaç§o de um telefone de 

moeda nestes Serviços e, entretanto, que todos os func~onários, a 

partir do pr6ximo m6s de Agosto, passem a pagar todas as chamadas 

particulares, quer sejam para fora quer para dentro do concelho. 
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RELOGIO DO PONTO, ~dendO ao mau funcionamento do 

Relógio do Ponto existente nestes Serviços e tendo em vista que, de 

vida a esse facto, se torna muito difícil senão impossível, a conta 

gem do tempo de serviço de cada funcionário, foi deliberado, por un~ 

nimidade, solicitar propostas para a aquísição de um-novo Relógio de 

Ponto electrónico. 

ORÇAMENTO - ,ALTERAÇOES: - Face à informação prestada 

pela Secretaria, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por 

unanimidade, proceder a uma alteração ao orçamento ordinãrio para o 

ano em curso, nos termos legais, na quantia total de doze milh~es 

setecentos e sessenta mil e vinte escudos. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE 

ABRIL : - Na sequ~ncia da deliberação tomada no reuniAo de 15 de Junho, 

findo, foi deliberado, por unanimidade, transformar os lotes da Rua 

Aires Barbosa num só, o qual fica com a área de 594 002, p5-10 em ar

rematação com a base de licitação de mil e quinhentos escudos o metro 

quadrado, e marCar a hasta pública para o próximo dia 20 de Agosto, 

uelas 21.30 horas, e submeter o assunto à consideração da Assembleia 
Municipal. 

IDEM - LOTES NA URBANIZAÇÃO DO VISO: - Ainda por unanl 

midade, a Câmara também deliberou p~r em arrematação os lotes nQs. 13 

e 14 da Urbanização do Viso, com as áreas de 485m2 
e 595m2 

, respecti

vamente e com a base de licitaçâo de quinhentos ' escudos o metro qua

drado. 

Foi ainda deliberado marcar a hasta p~blica para o dia 

20 do m~s de Agosto, pr6ximo, pelas 21.30 horas. 

IDEM - LOJAS DO EDIFICIO-TORRE: - Também por unanimid~ 

de, foi deliberado p8r em arrematação as lojas nQ. 1, 2, 3 e 4 do 

Edifício-Torre do Núcleo Habitacional da Quinta do Canha, cujas áreas 
. 6 m2 m2 4 m2 - 4 m2são, respect~vamente, 9,20 ,101,20 ,95, O e 95, O ,com a 

base de licitação de vinte mil escudos o metro quadrado de área útil. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, marcar a 

hasta p6blica para o dia 20 de Agosto, pr6ximo, pelas 21.30 horas. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, submeter 

o assunto à consideração da Assembleia Munieipal. 
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ALlENAÇÃO DE BENS - LOTES DA ~ JAn1E MONIZ: - Foi 

ainda deliberado, também por unanimidade, pBr em arrematação dois 

lotes de terreno sitos na Rua Jaime Moniz, designados por A e B, 

cujas áreas s~o, respectivamente, de 435
m2 

e 410
m2, 

com a base de 

licitação de dois mil escudos o metro quadrado e marcar a hasta pú

blica para o mesmo dia 20 de Agosto, pelas 21.30 horas. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, submeter 

o assunto à consideraç~o da Assembleia Municipal. 

EMPREITADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, confe

r i r podere s ao Sr. Presidente, ou quem suas vezes fizer, para outor

g a r n o c on t r ato a celebrar com a Firma MARIO POLONIO, Ld~., respei

tante à pavimentação da Rua da Paz a partir da Rua da Bombarda (somen 

te nas duas zonas onde há casas). 

CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS - ARQTQ. JOst BAPTIS

TA SEMIDE: - Por unanimidade e nos termos da deliberação desta Câmara 

Municipal, tomada na reunião de 6 de Julho de 1970, foi deliberado 

rescindir o contrato de prestação de serviços com o Arqt o• José Bapti~ 

ta Se rn i de tendo em vista que a modalidade em que aquele vem prestando 

s e r v i ç o s não interessa a esta Câmara Municipal. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, e nos 

termos daquela deliberação notificar o interessado de que o respecti

vo contrato cessa a partir de fins de Agosto, pr6ximoa 

CONSTRUÇÃO DE UM SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA 

DE AVEIRO: - No seguimento das várias deliberações já tomadas sobre 

o assunto, o Vereador Sr. EngQ. Cruz Tavares submeteu à consideração 

da Câmara a segunda versão do ante-projecto para a obra em epígrafe, 

a qual resultou da reunião realizada com esta Câmara Municipal, a 

Hidurbe, a Junta Ant6noma do Porto de Aveiro e a Universidade. 

Foi deliberado, por unanimidade, remeter aquele estudo 

às Entidades de quem depende a respectiva aprovação. 

BATALHÃO DE INFANTARIA DE AVEIRO - NOVAS INSTALAÇOES: 

No seguimento das deliberaç5es tomadas em 18 de Abril e 27 de Junho 

do ano findo, foi deliberado, por unanimidade, continuar as dilig~n

eias com vista a averiguar-se junto das Autoridades Militares se con

cordam com a implantação das futuras instalaç5es do Batalhão de Infan 

taria na Colónia Agrícola da Gafanha - Ilhavo, e em caso afirmativo, 



()? ~L 

~ ~~~i
 

coordenar com a Entidade que tem o património dos respectivos terre

nos e com as referidas Entidades Militares, a formalizaç§o de um pr~ 

tocolo em novas ba6e~. 

SANTA CASA DA MISERICORDIA DE AVEIRO: - O Vereador 

Sr. Eng o• Félix aproveitou a oportunidade para, na qualidade de me!! 

bro da Santa Casa de Miseric6rdia informar que a respectiva Mesa co~ 

tinua interessada em construir um Lar para a Terceira Idade na Quin

ta da Moita, para o qu~ se fez deslocar recentemente a Lisboa, onde 

teve uma reunião CQm o.i Pr-o ve dor- da Santa Casa de Miserice5rdia de Lis

boa que prometeu apoio técnico para o projecto e ainda que brevemen

t e virá a Aveiro para visitar o local. Focou ainda o problema do le

vantamento da Quinta o qual foi prometido pela Câmara Municipal. 

Relativamente aos Centros de Dia, aquele Vereador comu

nicou que estão em pleno desenvolvimento as obras de adaptaç~o e am~ 

pliação do prédio que a Miseric6rdia adquiriu na Avenida Dr. Lourenço 

Peixinho, prevendo-se a sua abertura ainda este ano. 

Disse ainda que o prédio doado ,p e l a Câmara Municipal, 

alto em Esgueira, teve já um primeiro projecto elaborado pelo GAT, 

o qual não obteve aprovação, estando já em elaboraç~o um novo estudo. 

O mesmo Vereador informou ainda que as Capelas F~nebre6 

estão praticamente concluídas e que por isso, solicitava uma vez mais 

que a Câmara Municipal promovesse a construção da baía de estaciona

mento o 

ACESSOS AO PORTO DE AVEIRO: - Continuando no uso da p~ 

lavra o Vereador Sr. Eng O• Félix informou que esteve numa reuni~o 

plenária da JAPA onde foram tratados assuntos relacionados com os 

acessos ao Porto de Aveiro. 

Focou ainda que do exame feito ao desenvolvimento das 

respectivas obras, se levanta o problema do seu acesso por estrada 

e caminho de ferro, que estando previsto atravessar o Canal das PirA 

roides através I de pontes, talvez pudesse ainda ser revisto, estudan

do-se e insistindo-se num novo traçado que retirasse as pontes daque

le local, colocando-as mais a norte em zona que n~o tapasse as vistas 

da cidade. 

AGROVOUGA/82: - Por proposta do Sr. Presidente e por 

unanimidade e atendendo a que a Comissão Exeçutiva da Agrovouga re

servou um espaço naquela Feira para a Câmara Municipal, foi deliberado 
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MaQUtc:l ~preencher o referido espaço com a ano Director da Cida

de e fotografias de algumas obras e ainda que o mesmo funcione como 

Centro de Turismo. 

NnCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CANHA - CONSTRUÇÃO DE 

UM INFANT4RIO: - Depois de lida a carta do Advogado Sr. Dr. Fernando 

de Oliveíra bem como a sentença sobre o assunto em epígrafe, que 

aqui se dão como transcritas, e ap6s troca de impress~es, foi delibe 

rado, por unanimidade, interp8r recurso para o Tribunal da Relação 

de Coimbra. 

CONSTRUÇÃO DE IDI PAVILHÃO NO RECINTO DE FEIRAS E EXPO

SIÇOES: - Na sequ~ncia da deliberação tomada na reunião ordinária 

de 5 de Maio, áltimo, a C§mara tomou conhecimento do ofício nQ.918/82 

de 12 do ~eferido mês da Alfenor, insistindo no sentido de que a 

Câmara Municipal proceda ao pagamento da importância que ainda consi 

de r a em d~bito respeitante à construção da obra em epígrafe. 

Ap6s prolongada troca de impress~es sobre o assunto a 

Câmara deliberou, por unanimidade, manter o teor da deliberaçâo atr!s 

citada por não terem sido alterados os respectivos fundamentos, os 

quais constam da informação prestada pelo Engenheiro Director dos 

Serviços de Urbanização e Obras, que aqui se dá como transcrita e, 

ainda, dar conhecimento da presente deliberaç§o à ALFENOR. 

URBANIZAÇÃO DA RUA DO CARRIL: - Foi apreciado o plano 

de pormenor da Urbanização em epígrafe, nomeadamente no que respei

ta às cérceas, tendo sido deliberado, por unanimidade, adoptar as 

seguintes: ZONA A e B - rés-da-chão mais tr~s andares e mais um an

dar recuado; ZONA C - rés-da-chão mais dois andaresa 

Foi ainda deliberado aplicar a taxa de Urbanização de 

mil escudos o metro quadrado de pavimento construído na ZONA B 

para além do que estava anteriormente aprovado, o mesmo se aplicando 

na 00NA A aos proprietários que estiverem interessados na subida de 

ce# r c e a , 

PAGAMENTOS: __- Foi deliberado, por unanimidade, nos 

termos do nO. 4 do artQ. 105Q. da Lei nO. 79/77, autorizar o pagame~ 

to dos documentos registados com os nOs. 2708, 2709, 2711, 2716 a 

2724, 2729, 2734 a 2737, da quantia total de cinco milh5es duzentos 
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e dois mil trezentos e setenta escudos e cinquenta centavos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Mais foi deliberado, também por 

unanimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos da dispo

sição legal atrás mencionada, a fim de as respectivas deliberações 

produzirem efeitos imediatos. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a 

presente reunião. Eram 18 horas. 

Para constar e devidos efeitos se lavrou a presente 

acta, que eu, O=- =r-
( 

Secretaria a subscrevo. 
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